

Patroli Biru Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan Wilayah

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Jun 6, 2024 - 08:35



Patroli Biru Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan Wilayah

Polsek Parungkuda melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) Patroli Biru hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas (GUKAMTIBMAS) dan kriminalitas di sekitar wilayah hukum Polsek Parungkuda.

Patroli ini dipimpin oleh Aipda Bahari, Bripka Jumadi, dan Brigadir Rahmat. Mereka menyisir berbagai area di wilayah hukum Polsek Parungkuda, termasuk Desa Bojongkokosan, Desa Sundawenang, Desa Parungkuda, Desa Langensari, dan Desa Pondokkasolandeuh. Patroli ini fokus pada pencegahan tindakan kriminal seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor), yang dikenal sebagai kejahatan C3.

Selain itu, patroli juga bertujuan untuk mencegah aksi kejahatan malam hari dan kegiatan geng motor di wilayah Parungkuda. Petugas patroli melakukan pengontrolan kepada warga yang melaksanakan ronda malam (Siskamling) untuk memastikan lingkungan tetap aman.

Selama patroli, beberapa hasil positif dicapai, antara lain:

1. Menghimbau warga untuk selalu waspada terhadap kejahatan dan kriminalitas di malam hari. Petugas memberikan edukasi kepada masyarakat mengenai pentingnya kewaspadaan dan tindakan preventif untuk menghindari tindak kriminal.
2. Memberikan informasi kepada warga mengenai situasi terkini guna mencegah hal-hal yang dapat mengganggu kamtibmas. Komunikasi ini bertujuan untuk membangun kesadaran dan kerja sama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan.
3. Melakukan patroli di titik-titik rawan untuk mengantisipasi kriminalitas dan aksi kejahatan lainnya. Petugas memastikan area-area strategis mendapat perhatian lebih untuk mencegah terjadinya tindak kriminal.

Kapolsek Parungkuda menegaskan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari komitmen Polri untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Parungkuda. "Kami berupaya keras untuk memastikan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat. Patroli Biru ini adalah salah satu langkah preventif untuk mencegah kejahatan dan menjaga kamtibmas," ujarnya.

Polsek Parungkuda akan terus melakukan patroli rutin dan berbagai langkah preventif lainnya untuk memastikan keamanan di wilayahnya. Dukungan dan partisipasi aktif masyarakat sangat diharapkan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.